

# Boric llama a terminar con discursos catastrofistas y generar un clima conjunto de confianza



El mandatario llamó a desarrollar un trabajo conjunto por una minería sustentable.

■ En cena de Cesco Week el mandatario afirmó que Codelco alcanzará en 2030 la meta de producción de 1,7 millones de toneladas.

POR RODOLFO CARRASCO

“Creo que es momento de pasar de los discursos pesimistas y catastrofistas hacia generar en conjunto un clima de confianza”. Así lo planteó la noche de este miércoles el Presidente de la República, Gabriel Boric, en el marco de la cena de la minería Cesco Week, donde sostuvo que Chile tiene las condiciones para seguir recibiendo inversiones, porque es un país confiable donde las instituciones funcionan y, adicionalmente, se respetan las reglas.

El mandatario indicó que “nosotros desde el Estado estamos trabajando al máximo por mejorar y hacer más eficiente la inversión pública”, pero advirtió que “esto no va a ser suficiente si no logramos generar un clima conjunto de confianza, porque las inversiones se basan mucho también en las percepciones de confianza y eso es un intangible que se genera bajando un poquito las barreras”.

Ante el auditorio de representantes de mineras de todo el mundo, Boric dijo tener “claro que hay muchos en el mundo privado que pueden tener concepciones preestablecidas de lo que represento como Presidente o las fuerzas políticas que sustentan nuestro gobierno; y eso es absolutamente legítimo, es parte de la democracia”.

Pero, al mismo tiempo, afirmó estar “seguro que si logramos tener una visión de más largo plazo y encontrarnos en los puntos que tenemos en común respecto

al desarrollo de Chile y la potencia del desarrollo de la minería en nuestro país para el mundo podríamos crecer a un ritmo mayor que el que se está prometiendo para 2024”.

El mandatario sostuvo que “ustedes pueden constatar que Chile es un país donde las instituciones funcionan, donde las reglas se cumplen y donde la democracia siempre es la vía para tomar decisiones y resolver diferencias”

**“Ustedes pueden constatar que Chile es un país donde las instituciones funcionan, donde las reglas se cumplen”, sostuvo.**

por lo mismo los insto a que “son estos atributos los que todos debemos cuidar y que nos enorgullecen para ser un referente de país confiable en América Latina y el mundo”.

## Las empresas estatales

Sobre Codelco y Enami, el Presidente expuso que “tenemos claro que el precio del cobre está al alza,

asociado a una demanda que crece por sobre la capacidad productiva” y sostuvo que “me alegra poder contar que según lo planificado y luego de superar un momento difícil, hoy podemos afirmar que los niveles de producción de Codelco se van a recuperar paulatinamente desde 2024 para poder alcanzar en 2030 la meta de producción de 1,7 millones de toneladas. Tenemos claro que necesitamos un Codelco fuerte y firme e invirtiendo”.

Respecto de Enami, manifestó que “hemos tomado decisiones con visión de futuro para poder componer su situación financiera, como impulsar un proceso de modernización de la fundición Hernán Videla”.

En su intervención, Boric también recordó la aprobación del royalty a la minería, que, según dijo, “después de mucho diálogo se logró aprobar y como hubo certidumbre se destrabó la inversión en minería y por eso tenemos más proyectos porque saben que Chile es un país que cumple y que se respetan las reglas para la inversión”.

El mandatario en su discurso afirmó que “la minería ha sido y seguirá siendo clave en el desarrollo social y económico del país, además hoy es con un sentido que va más allá de la renta, hoy es clave para hacer frente a la crisis climática”.

Boric indicó que “sabemos que desde nuestro Gobierno, pero como una política de Estado, estamos llamados a trabajar en conjunto con el sector privado, con una minería sustentable y que tenga trato justo con las comunidades, que integre más mujeres en sus faenas y siga progresando en sus estándares de seguridad”.